

Vídeo: “La JMJ a pie de calle” (2)

Santi González-Barros estudia Comunicación Audiovisual en la Universidad de Navarra. Ha venido con su cámara y su portátil y le gustaría mostrar el ambiente que se vive en Madrid con motivo de la JMJ.

18/08/2011

Ayer por la noche, en la estación de Metro de Ópera, me encontré con lo que estáis viendo. Fantástico.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/video-la-jmj-a-
pie-de-calle-2/](https://opusdei.org/es-es/article/video-la-jmj-a-pie-de-calle-2/) (13/01/2026)